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９月射水市議会定例会 

 



①（一問一答方式） 

　　加治　宏規　議員 （いみず志政会） 

 
 

１　内川未来戦略会議について 

（１）どのようなメンバー構成で何を成し遂げるのかについて 
（２）まちづくり協議会等の各種団体との関わりについて 

（３）内川を起点とした各主要施設との連携について 

（４）会議の進捗状況と今後の見通しについて 

 

 

２　道の駅新湊について 

（１)リニューアル目的について 
（２)姉妹都市、友好都市ＰＲブースについて 

 

３　公園の広場について 

（１）公園で行える無料のレクリエーション広場について 
（２）バスケットについて 

 

４　来年市制２０周年について 

（１）式典等の記念事業について 
（２）２０周年の節目からスタートする事業について 

（３) 各種団体への補助（２０周年特別枠）について 

 

５　保育園跡地について 

（１）旧八幡保育園の跡地について 
（２）新湊中部保育園の跡地について 

 

６　未利用地売却、公共施設等総合管理計画について 

（１）未利用地売却実績について 
（２）公共施設床面積削減状況について 

 

 

 



②（分割質問方式） 

　　石田　勝志　議員 （いみず志政会） 

 

 

 

 
 

１　診療報酬改定による看護補助体制充実加算１の新設における市民病院での対

応について 

 

２　介護福祉士奨学資金の対象拡大等について 

 

３　外国人人材の活用の現状と課題について 

 

４　のるーと射水利用の明快化・容易化の方法について 

（１）アプリ（スマートフォン）以外での利便性向上の見解について 

（２）のるーと専用バス停の新設についての考え方について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

（３）実証実験期間における通学への影響について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



③（分割質問方式） 

　　不後　昇　議員  

 
 

１　能登半島地震の課題等について 

（１）本市の災害対応と今後の防災力強化について 

（２）被害の極小化に向けた対策の推進について 

 

２　「地方における高付加価値なインバウンド観光地づくり」の選定について 

 

３　認知症の人に寄り添った地域社会の構築について 

（１）認知症に関する知識及び認知症の人に関する理解を深める取組の推進につ

いて 

（２）認知症の人の尊厳ある暮らしを守るケア技法である「ユマニチュード」の普

及について 

（３）地域における認知症ピアサポート環境の整備について 

（４）認知症の人の行方不明者対策強化について 

（５）聴覚補助器等の積極的な活用への支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



④（分割質問方式） 

　　高畑　吉成　議員 （自民射水の会） 

 

 
 

１　将来を担うグローバルな人材育成について 

（１）子ども達が士林区交流以外の国外に目を向ける取組の現状について 

（２）小中学生が海外を体験できるきっかけ作りについて 

 

２　耐震化工事の進捗と応急仮設住宅の建設について 

（１）本市の木造住宅の耐震化率について 

（２）耐震化をより進めるための補助金等の拡充について 

（３）市営住宅の空き状況と、本市のアパート等の賃貸型応急住宅の現状につい

て 

（４）能登半島地震規模の災害時における本市の応急仮設住宅の必要見込数につ

いて 

（５）応急仮設住宅の建設候補地の現状と不足分の確保について 

 

３　トイレトレーラー等の導入による本市の災害対応力の強化と、災害ゴミの受 

入を含めた、関連機関との連携について 

（１）緊急防災・減災事業債とふるさと納税を活用したトイレトレーラーの導入 

とトイレの確保について 

（２）本市・他市における災害時の拠点としてのトレーラーハウスの導入につい 

　　　て 

（３）能登半島地震の災害ゴミの受入について 

 

 

 

 

 

 



⑤（分割質問方式） 

　　根木　武良　議員  

 

 
 

１　災害時の停電について 

（１）市の施設で非常用電源がある場所及び箇所について 

（２）避難場所等の災害時の非常用電源について 

 

２　自衛隊への個人情報提供について 

 

３　豪雨等による道路・家屋の冠水の改善について 

 

４　歩道と縁石の除草について 

（１）市道水戸田宿屋線の歩道除草について 

（２）主要地方道高岡青井谷線の歩道除草について 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑥（一括質問方式） 

　　大垣　友和　議員 （自民射水の会） 

 

 

 

 

 

 

 
 

１　少子化対策と子育て支援について 

（１）本市の少子化の要因について 

（２）解決に向けた今後の取組について 

 

２　高岡医療圏での周産期医療連携について 

（１）今後の高岡医療圏の連携を含めた周産期医療について 

 

３　再生可能エネルギーについて 

（１）本市の再生可能エネルギーの今後の可能性について 

（２）太陽光発電を推進した結果、起こりうる将来課題と解決について 

 

４　地域おこし協力隊について 

（１）多種多様な地域おこし協力隊について 
（２）活動のミスマッチや孤立しないための環境創出と定着に向けた取組につい　　 

　　　て 

 

 

 

 



⑦（一括質問方式） 

　　金　賢志　議員　（いみず志政会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

１　農業における地域計画について 

（１）現在の進捗状況と今後の予定について 

（２）地図情報システムの活用について 

 

２　有機農業について 

 

３　いのちのバトンについて 

 

４　障がい者スポーツについて 

（１）障がい者スポーツの現状と取組について 

（２）大会参加者への支援について 

 

 

 



⑧（一括質問方式） 

　　西尾　哲　議員 （自民射水の会） 

 
 

１　認知症の人にやさしいまちづくりについて 

（１）認知症予防の事業内容や効果について 

（２）認知症の理解を深める取組、患者や家族への支援内容及び今後の取組につ 

いて 

 

２　高齢者へのデジタルツールの普及促進について 

 

３　デジタル教科書の導入について 

（１）デジタル教科書の導入内容について 

（２）期待される効果や課題について 

 

４　Ｕターン就職推進への支援について 

（１）Ｕターン就職者の現状について 

（２）就職支援やＵターン就職推進のための取組と今後の予定について 

（３）地元就職求人情報発信について 

 

５　子どものこころの外来について 

（１）開設内容、診療状況及び診療件数の推移について 

（２）教育委員会及び子ども家庭センターとの連携について 

（３）抱えている課題等について 


